

Die Geburtstagsvisite.

Wir Kinder, wir schmecken der Freuden recht viel,
Wir schäkern und necken, versteht sich im Spiel.

„So, was spielen wir nun, Franz?“ rief eine laute Knabenstimme mitten durch das helle Lachen einer Schaar Kinder, welche um einen großen runden Tisch saßen.

„Feuer, Wasser, Kohle!“ antwortet der Gefragte, schnell das Lachen abschüttelnd, streicht mit der Hand die dunkeln Haare zurück, und setzt sich auf seinem Stuhl zu recht.

„Ach nein, das Kingspiel! bitte, bitte! das ist so hübsch: Alle, die das Kinglein lieben, nehmen sich gar wohl in Acht, daß sie's fleißig weiter schieben, oder sind